

**From:** [K.Schulz-Asche@ltg.hessen.de](mailto:K.Schulz-Asche@ltg.hessen.de)

**Date:** 12.10.2010 11:32:11

**To:** [mail@ilia-faye.de](mailto:mail@ilia-faye.de)

**Cc:** [B.Schreiber@ltg.hessen.de](mailto:B.Schreiber@ltg.hessen.de)

**Subject:** AW: Mobbing

Sehr geehrte Frau Faye,

ich habe Ihr schreiben zum Anlass genommen zu recherchieren, was von Grüner Seite auf Länderebene zum Thema Mobbing schon geschehen ist. Dabei habe ich diesen Text aus dem Berliner Abgeordnetenhaus gefunden. [http://www.gruene-fraktion-berlin.de/cms/verwaltungsreform/dok/249/249539.mobbing\\_aus\\_der\\_tabuzone\\_holen.pdf](http://www.gruene-fraktion-berlin.de/cms/verwaltungsreform/dok/249/249539.mobbing_aus_der_tabuzone_holen.pdf) . Ich werde in den nächsten Wochen prüfen, ob und wie eine ähnliche Initiative auch in Hessen möglich ist.

Mit freundlichen Grüßen, Kordula Schulz-Asche

### **Kordula Schulz-Asche**

stellvertretende Fraktionsvorsitzende  
sozialpolitische Sprecherin

Bündnis 90/ Die Grünen  
Schlossplatz 1-3  
65183 Wiesbaden

Tel. 0611-350 585  
Fax: 0611-350 604

[k.schulz-asche@ltg.hessen.de](mailto:k.schulz-asche@ltg.hessen.de)  
[www.gruene-fraktion-hessen.de](http://www.gruene-fraktion-hessen.de)  
[www.schulz-asche.de](http://www.schulz-asche.de)